

Vorsicht, Klatsch!



Verleger Hendrik teNeues kommt mit Patricia Lucas Sie zeigen ihr neues Liebesglück

Nach der Trennung von **Stephanie Gräfin von Pfuel** und Verleger **Hendrik teNeues** Ende letzten Jahres war es erst mal ruhig geworden. Anfang Juni sah man den Verleger schon mit seiner neuen Freundin in Aurach bei Kitzbühel. Jetzt machten sie es offiziell. Bei der Ausstellungseröffnung des Foto-Künstlers **Bert Verwelius** in der Galerie Kronsbein kamen er und die Fotografin **Patricia Lucas** gemeinsam. In den Vordergrund wollte sie sich nicht drängen. Fast schüchtern sagte sie zur tz: „Ich bin spontan mitgekommen und nur schnell vom Sofa aufgesprungen.“ Hendrik teNeues, der hochwertige Bildbände macht, erklärt: „Patricia und ich planen gerade ein paar gemeinsame Projekte.“ Sie lächelt still im Hintergrund, aber ihre Verbindung ist auch ohne viele Worte zu spüren.



Galerist Dirk G. Kronsbein mit Lebensgefährtin Bianca Cavallo Fotos: Sigi Jantz



Künstler Bert Verwelius mit Gattin Alle



Peter Prinz zu Sayn-Wittgenstein-Sayn

teNeues war schließlich nicht zum Spaß in der Galerie, er verlegt zwei Bücher mit den Werken des Holländers Verwelius. *Simply Beauty* zeigt erotische Fotografien mit einem Schuss Ironie. Doch Verwelius beschäftigt sich auch mit ernstesten Themen. Fotografierte die **Pussy Riots** und das ohne Maske. „Ich habe sie per Facebook kontaktiert“, so der Künstler. Die Revoluzzer-Frauen reisten kurz nach ihrer Freilassung nach Holland, um die Aufnahmen zu machen. „Anfangs waren sie sehr skeptisch. Sie trauten mir

arbeit gemacht. In München ist der Holländer, der milliarden-schwer sein soll, zum ersten Mal und das mit dem eigenen Flugzeug – welches er selbst steuerte: ein Taubensassa. Unter anderem auch dabei: **Gaby von Thun** („Ich würde mir keines der erotischen Werke an die Wand hängen“), **Patricia Blancos** Freund **Björn-Gunnar Lefnaer** („Das eine oder andere Bild ist ganz nett“), **Ewa Schnitzenbaumer** und **Angela & Bernd Foedisch**. SANDRA BROCKÖTTER



Das erste offizielle gemeinsame Foto von Hendrik teNeues mit Freundin Patricia Lucas

Mini-Klatsch



Jetzt ist alles fertig, die Wiesn kann beginnen! Moderator und Designer **Frédéric Meisner** hat seine Trachtenjanker für seine prominenten Freunde, wie **Patrick Lindner** und **Norbert Dobeleit**, fertig genäht. Bei einem Kunst- und Kulturabend in der Pullacher Weinschänke Tresor Vinum am Donnerstagabend stellte er seine schönsten Modelle noch einmal vor – nicht ohne vorher ein ordentliches Fass aufzumachen...

Foto: Schneider-Press



Die Flüchtlingsströme lassen auch **Cathy Lugner**, Ehefrau von Bauunternehmer **Richard „Mörtel“ Lugner** nicht kalt. Via Facebook rief sie zu einer Spendenaktion auf und brachte die Sachen (u.a. Windeln für die Kinder) selbst zum Wiener Westbahnhof. „Durch meinen Beruf als Krankenschwester habe ich schon viel gesehen, aber wenn's um Kinder geht, werde ich ganz emotional“, sagte sie dem Onlineportal Society24.



Der Rummel um **Fack Ju Göhte 2** mit Filmstar **Elyas M'Barek** (33) hat gefährliche Dimensionen angenommen. Nachdem die Polizei am Donnerstag in Nürnberg eine Veranstaltung der Kinotour des Films abgebrochen hat, weil mehr als 3000 Jugendliche in die Säle wollten, wurden am Freitag für eine Vorführung in München die Sicherheitsvorkehrungen verschärft. „Einlass und Kartenkontrolle finden heute vor dem Kino statt, sodass wir sicherstellen, dass ausschließlich Menschen mit Ticket in das Foyer gelangen“, sagte eine Cinemaxx-Sprecherin. 400 Fans sollten im Saal Platz finden. Das Team der erfolgreichen Schulkomödie befindet sich zurzeit auf Werbetour durch Deutschland.

Foto: dpa



Steht ihr gut: Lilly Becker im Maserati. Am Sonntag gibt sie auf der Wiesn Gas Fotos: Getty für Maserati/fkn

Sexy Ladys in heißen Schlitten

Ein Auto verkauft sich einfach besser, wenn darin eine aufregend schöne Frau Platz nimmt. Das Klischee inszenierte am Donnerstagabend auch Maserati am Odeonsplatz. Die italienische Edel-

marke bat 500 Gäste zur Eröffnung seines Pop-up-Stores – darunter unter anderem die Schauspieler **Natalia Avelon**, **Hardy Krüger jr.** und **Kai Wiesinger** sowie **Lilly Becker** (39). Die antretende Ehefrau des Ex-Tennis-Profis

nahm Platz in einem der heißen Schlitten und zeigte dabei viel Bein. Ihr Wunsch, noch einmal schwanger zu werden, ist noch nicht in Erfüllung gegangen. Rank und sehr schlank, zeigte sie ihre tolle Figur. Die nächsten Tage wird sie noch in München bleiben

und gemeinsam mit **Boris** am Sonntagabend auf die Wiesn gehen – zum traditionellen Almauftrieb in der Käfer Weinschänke. Bereits am Samstag wird dort **Barbara Becker**, Boris' erste Ehefrau, erwartet. Konkurrenz gibt es zwischen den beiden Ladys nicht. „Unser Verhältnis war immer ein gutes und das ist auch nach wie vor so. Zwischen uns beiden herrscht Harmonie. Barbara und ich sind gute Freunde und haben immer jede Menge Spaß zusammen – egal ob beruflich oder privat“, sagte Lilly. Der 200 Quadratmeter große Maserati-Store bleibt nur wenige Monate geöffnet.



Kai Wiesinger, Giulio Pastore (Maserati) und Natalia Avelon im Maserati-Store



So glüht die Filmbranche vor

Nicht nur die Modebranche wärmt sich dieser Tage fürs Oktoberfest auf, auch die Filmbranche wollte schon mal „vorglühen“ und traf sich Donnerstagabend im Oskar Maria. Es sollte ein zwangloser Austausch zwischen allen Filmschaffenden sein. Kaum angekommen, ratschte jeder mit jedem. Neue Ideen, alte Projekte – bei einem kühlen Paulaner. „Das ist schon das Wiesn Bier“, sagte PR-

Lady Dr. **Sylvia Wolf**, die den Abend mit organisierte. Regisseur **Christoph Klünker**, der extra aus Berlin angereist war, freute sich, seine Kollegen von *Mission House Men* wiederzusehen. Die Internet-Serie war ein voller Erfolg. Mitgestgeber **Michael Zechbauer** (MZ-Film), der die Serie produzierte, findet die Möglichkeit einer Internet-Serie toll. Er agierte damals nicht nur als Produzent, sondern auch als Drehbuchautor – zusammen mit **John Fried-**

mann. Auch der glühte – und das vor Euphorie, wegen seines Drehs des ARD-Krimis *Kommissar Pascha*. „Ich spiele einen bayerischen Zuhälter, der so tut, als wäre er Türke. Im Kostüm bin ich dann ins Bordell Pascha, wo wir drehen. Anscheinend war das Outfit so gut, dass die Mädels dachten, ich wäre wirklich Zuhälter. Sie boten mir gleich ihre Dienste an“, erzählt er lachend. Über eine ganz neue Art des Produzierens freute sich

Saskia Vester: „Wir drehen einen sogenannten Impro-Film ohne Drehbuch. Nur mit Situations- und Rollenbeschreibungen.“ Ein gemütlicher Abend, den die Gastgeber **Michael Smeaton** (FFP New Media), **Mark von Seydlitz** (Made in Munich Movie), **Helmut Griebel** und **Michael Bütow** (Mecom Fiction) sowie **Claudia Sihler-Rosei** und **Hansjörg Fütting** (ndF) organisierten. Gastgeber **Stefan Jakob** (Rheinfilm) fehlte wegen Erkältung. BRUCK



Christoph Klünker (li.), John Friedmann, Aglaia Szyszkowitz



Saskia Vester (l.) mit Mann Robbie Flörke. Und Rufus Beck (r.) mit Freundin Jo Kern Fotos: Breuel